
Выражение принадлежности
  Чтобы сказать, что какой – то предмет кому-то 
принадлежит, используется особая конструкция, 
которая называется притяжательным падежом: к 
слову в единственном числе добавляется ’s:

the girl’s books – книги девочки
the boy’s skis – лыжи мальчика



Если существительное стоит во 
множественном числе и оканчивается на 
–s, то для выражения принадлежности  
добавляется только ’ – апостроф:

the girls’ books – книги девочек
the boys’ skis – лыжи мальчиков



В особых случаях образования 
множественного числа к 
существительному добавляется ’s:
 
children’s toys – игрушки детей, 
детские игрушки
women’s dresses – платья 
женщин, женские платья



Поставьте существительные в форму 
притяжательного падежа:
the man_ cap – шапка мужчины
the teacher_ pen – ручка учителя
the cat_ tail – хвост кота
the girls_ story – рассказ девочек
the mice_ ears – уши мышей
the horse_ legs – ноги лошади
the student_ sweets – конфеты студента


